

Hannes Henke studierte von 2009 bis 2014 Rechtswissenschaften an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg sowie an der Universidade de Santiago de Compostela (Spanien). Im Anschluss hieran war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Gundling-Professur für Bürgerliches Recht, Recht des geistigen Eigentums und Wettbewerbsrecht (Prof. Dr. Malte Stieper) an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg tätig, wo er 2018 promoviert wurde. Derzeit ist er Rechtsreferendar am OLG Naumburg.